

Rumah Singgah Menjadi Salah Satu Kunci Keberhasilan Pelaksanaan TMMD Reguler Ke 120

Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Jun 7, 2024 - 11:13



Rumah Rowiyah dan Kimun Muhyanto menjadi salah satu rumah singgah anggota Satgas TMMD Reguler Ke 120 Kodim 0707/Wonosobo yang bertempat di Desa Timbang, Kecamatan Leksono. (05/06/2024)

Wonosobo – Rumah Rowiyah dan Kimun Muhyanto menjadi salah satu rumah singgah anggota Satgas TMMD Reguler Ke 120 Kodim 0707/Wonosobo yang

bertempatan di Desa Timbang, Kecamatan Leksono. (05/06/2024)



Selama 3 Minggu sudah para anggota Satgas TMMD Reguler Ke 120 sejak pembukaan tanggal 8 Mei yang lalu mereka menempati rumah warga desa setempat dalam kesehariannya. Personel Satgas TMMD Reguler Ke 120 yang terdiri dari personel TNI ini harus menginap dan tinggal sementara di rumah warga selama mereka bertugas sebagai anggota Satgas TMMD Reguler ke - 120.

Rowiyah dan Kimun Muhyanto salah satu warga Timbang yang rumahnya ditempati oleh anggota Satgas TMMD ke - 120 ini mengungkapkan perasaannya, meskipun rumahnya ditempati anggota Satgas namun dirinya secara jujur merasa senang dan bangga karena telah turut serta membantu kelancaran TMMD di desanya. Beliau mengungkapkan merasa bangga mendapatkan keluarga baru yang terdiri dari para prajurit TNI, yang tidak pernah beliau sangka sebelumnya.



Tampak salah seorang anggota Satgas Letda Bayu terlihat akrab bercengkrama dengan Rowiyah. Kehangatan pemilik rumah menjadikan anggota Satgas TMMD yang tinggal di rumah tak merasa canggung, suasana sangat cair penuh kekeluargaan seperti sikap yang telah ditunjukkan oleh para anggota keluarga Rowiyah.

"Alhamdulillah, saya mendapatkan keluarga baru, dan mereka semua baik, sopan dan juga sangat menghargai sesama masyarakat yang ada. Dan saya sangat merasa beruntung sekali seperti mendapatkan saudara baru, bapak-

bapak ini seumuran dengan anak-anak kami", kata Rowiyah.

Bahkan setiap ditinggal ke sawah para anggota TNI ada yang menunggu dirumah, jadi rumahnya gak kosong dan setiap hari Rowiyah memasak makanan desa seperti daun singkong dan daun lumbu biar mereka merasakan masakan desa karena di kota tidak ada masakan seperti ini.



Menurut Kimun Muhyanto, keberadaan mereka juga menjadi kebahagiaan dan berkah tersendiri bagi dirinya dan keluarga, dirinya sangat bahagia dan tulus ikhlas karena bisa berpartisipasi dalam Program TMMMD ini.

“Saya bersyukur mendapatkan keluarga baru dan mereka orangnya asik-asik semua kalau malam itu mereka bercanda apalagi Mas Fahmi orangnya asik dan paling heboh. Mereka juga mau ikut sosial seperti yasinan dan takziah”.